



23/7/2010

Zaragoza reprueba a Blanco por el "agravio comparativo" cometido con Aragón

El Pleno del Ayuntamiento de Zaragoza ha reprobado al ministro de Fomento, José Blanco, por "el agravio comparativo" cometido por la rescisión del contrato de cuatro obras. El PSOE se ha quedado solo en su defensa, aunque ha calificado la medida de "mala noticia".

Zaragoza.- **Tras el anuncio de la rescisión del contrato de cuatro obras para la construcción de infraestructuras en Aragón**, el Pleno del Ayuntamiento ha reprobado este viernes al ministro de Fomento, José Blanco, por el "agravio comparativo" cometido con la Comunidad Autónoma. Los socialistas han apoyado al ministro, si bien ha tildado la decisión de "mala noticia".

El PSOE se ha quedado solo en la votación de esta moción presentada por el Partido Popular con una transacción de CHA para reprobar al titular de Fomento, tan sólo un día después de comunicar las infraestructuras afectadas por el plan de recorte del Ministerio, que sitúa a Aragón como la cuarta más perjudicada por las paralizaciones.



Blanco, durante su comparecencia este jueves en el Congreso

Como portavoz adjunta del PSOE, la consejera municipal de Servicios Públicos, Carmen Dueso, ha criticado la moción con la que, a su juicio, el PP "sólo busca obtener réditos políticos" y "alentar el enfrentamiento entre Comunidades e incluso ciudades". "Es una estrategia electoral y sin escrúpulos, como hacen con el Estatut y con la Ley de lenguas", ha comentado.

No obstante, Dueso ha reconocido que estas "medidas excepcionales" son una "mala noticia", aunque ha indicado que son fruto de una crisis económica y ha asegurado que en cuanto finalice la crisis el PSOE "pedirá con toda la fuerza que sea necesaria la realización de las obras".

"Es verdad, y no lo vamos a negar, que es una mala noticia que cuatro de las 33 obras que hay en Aragón se hayan caído debido a los recortes por las medidas excepcionales que el Gobierno ha tenido que tomar. Hubiera sido también una mala noticia que simplemente una obra se hubiera paralizado o retrasado", ha admitido Dueso.

La portavoz del PP, Dolores Serrat, ha denunciado que "el agravio comparativo" que está sufriendo Aragón y Zaragoza "merece" la reprobación de Blanco y del secretario de Estado de Infraestructuras, Víctor Morlán, a quien ha calificado como "el aragonés que menos se ha preocupado por Aragón".

Por su parte, el portavoz de CHA, Juan Martín, ha señalado que José Blanco es un "ministro letal para los intereses de Aragón, del empleo en Aragón y de todas aquellas empresas que se dedican a asuntos relacionados con las infraestructuras".

Con mucha ironía, Martín ha propuesto la creación de un "nuevo cabezudo" dedicado al ministro de Fomento y que en las Fiestas del Pilar se constituya la condecoración de "hijo no predilecto de la ciudad" de Zaragoza.

También ha votado a favor de la reprobación del ministro socialista, el PAR, socio del PSOE en el equipo de gobierno. "Nos parece más que aceptable la reprobación al ministro de Fomento", ha comentado el portavoz aragonésista, Manuel Blasco.

José Manuel Alonso, portavoz de IU, ha indicado que la moción "se queda corta", después de la presentación de los recortes presentados por Blanco. "Estas críticas deben ser hoy más duras que las de ayer", ha insistido.

Integración de tarifas y ampliación de cercanías

Dentro de la misma moción, los cinco grupos municipales han votado a favor de los otros dos puntos relacionados con la movilidad. Así, el Pleno ha pedido a Renfe la inclusión del Ayuntamiento de Zaragoza en el Consorcio Metropolitano de Transportes, como paso previo a la integración de las tarifas. También ha demandado la ampliación de las líneas del servicio de Cercanías.

Por unanimidad, se ha aprobado otra moción de los populares en la que han pedido al equipo de gobierno que no se reduzca la calidad de los servicios públicos con motivo del plan de ajuste del Ayuntamiento que incluirá medidas de ahorro.

El Pleno ha tumbado una propuesta del PP de ampliar el bonobús social a los jóvenes menores de treinta años empadronados en Zaragoza, inscritos en el Inaem y en búsqueda activa de empleo por considerar la iniciativa poco efectiva y cara. En este sentido, la consejera Dueso ha indicado que la medida supondría un coste de 19,6 millones de euros.

[Cerrar] [Imprimir]

 Redacción |  Webmaster |  Sugerencias |  Widget |  RSS | 

Copyright © Actualidad Media 2001-2010

Actualidad Media S.L. CIF. B-99155533, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191 Director: Roberto García Bermejo